

Comité Asesor de Padres (PAC) de Vista Norte

jueves 30 de noviembre , 2023, de 17:00 a 19:00 horas

Ubicación: Centro de Aprendizaje Casa Blanca

7680 Casa Blanca St. Riverside, CA 92504

Acta de la reunión

- I. Comienza la reunión:
- II. Bienvenida/Presentación: Presentaciones, Memo Velasco Director. Jesse Taylor aprendiendo Coordinadora del Centro, Raquel Goyenaga Enlace de Participación de Padres, Escuela Martha Vásquez Consejero.
- III. La Evaluación del Programa Título I son datos cuantitativos que utilizamos para impulsar la instrucción, y es lo que utilizamos para evaluar nuestro programa. Dicho esto, aquí está la evaluación cuantitativa del LCAP.

Meta 1 Acción 7: Título 1 – Personal de programas de intervención para apoyar a los estudiantes. Federal

La financiación se ha dirigido a la contratación de profesores de alfabetización que implementarán programas basados en investigaciones.

estrategias educativas. Al hacerlo los datos arrojaron que había un promedio de 21.22%

Crecimiento porcentual de Lexile desde la prueba 1 hasta la prueba 2 en el año escolar 22-23. lo que no funcionó

¿y por qué? Según los comentarios de profesores y estudiantes, se obtuvieron 156 créditos de intervención.

completado por 14 estudiantes de TAS como parte de las intervenciones de alfabetización y cursos académicos.

¡Cumplimos nuestro objetivo! Debido a los resultados, continuaremos ofreciendo intervenciones y

aumentar los esfuerzos de participación de los estudiantes para aumentar la participación de los estudiantes.

Meta 4 del LCAP Acción 4: Título 1 – Participación de los padres. Los fondos federales están dirigidos a objetivos significativos.

Eventos para padres para apoyar actividades como comida, transporte y otras reuniones.

materiales. Lo que se está trabajando actualmente es proporcionar documentos en el idioma nativo de los padres,

hojas de firmas, agendas y actas completas. La evidencia muestra un total de 77

participantes para el año escolar 22-23. 53 padres completaron la Encuesta Anual, el 81,13% de

Los padres/tutores se sienten animados a participar. Lo que no funcionó fue realizar ELAC

reuniones virtuales y en persona, se muestra como ineficaz, porque la participación plena en el

no se alcanzó la encuesta anual. En el futuro nos aseguraremos de tener diferentes horarios para

las reuniones de ELAC y PAC, pero continuaremos llegando a más padres a través de un

variedad de métodos.

IV. Reclasificación:

¿Qué es la reclasificación? La reclasificación es cuando un estudiante prueba fuera del idioma inglés.

Evaluación de competencia para California, también conocida como ELPAC. Cuando un estudiante recibe

Para obtener un 4 en general en el ELPAC, el estudiante también debe haber completado un curso de inglés o

Desarrollo del Idioma Inglés de 5 créditos para ser elegible para reclasificación. El estudiante

También debe alcanzar un rango Lexile de 850 L o entre el rango de 850 L para reclasificar. El

El objetivo de cada estudiante es ayudarlos a alcanzar el dominio del idioma inglés. En cada

Lo importante que los padres deben saber es que obtenemos puntajes NWEA Lexile y cada uno

Un estudiante de nuestra escuela está tomando este examen NWEA. Por favor anime a sus estudiantes a hacer sus

Lo mejor es cuando te avisan que vendrán a realizar la prueba en NWEA. Felicitaciones a los cinco.

estudiantes que reclasificaron este año escolar. Ahora dominan el inglés.

v. Escuelas Comunitarias: Como escuela tienes la disponibilidad de encontrar apoyo con Raquel

Goyenaga y Christina Laster para ayudar a apoyar la participación de los padres y encontrar recursos

su familia puede estar necesitando.

VI. Descripción general del consejero:

- Actualizaciones de FASFA: Hay consejeros disponibles para ayudar a completar la solicitud de FASFA. Estos las solicitudes comienzan en enero y la fecha límite es abril.

- Enero es el mes de concientización sobre la salud mental

- El contacto de Martha Vásquez es (951) 295-3984

VII. Raquel Goyenaga: Presentación a los padres de Casa y déjeles saber cómo puede ayudar.

ellos y sus estudiantes con cualquier recurso que puedan necesitar.

VIII. Próxima reunión: marzo de 2024

IX. Reunión clausurada: 5:50 pm